



Noël ailleurs

En Australie





La météo



Il fait entre 25 et 30 degrés à cette époque de l'année. C'est le début de l'été. C'est le début des grandes vacances.

Certains australiens, passionnés de surf, célèbrent l'arrivée de Noël en allant surfer déguisés.



Les « carols »



Les « carols » sont importantes aussi en Australie. L'un des plus grands concerts organisés se déroule à Melbourne : « Carols by Candlelight ».



Au menu



Le repas de Noël se fait généralement sur la plage avec le maillot de bain. On y mange des fruits de mer ou d'un barbecue.

En dessert, on retrouve le « Christmas Pudding » anglais. Il peut toutefois être glacé.